

# *ZUM KERN DER SACHE*

Mal überlegen,  
wofür mein Herz  
schlägt

## MEINE HERZENSANLIEGEN

Wenn man seinen Hauptsachen nachspürt, stellt man fest, dass hinter den Hauptsachen große Gefühle stecken. Wir lieben Menschen und Tiere, sogar Gegenstände und Prinzipien. Diese Sachen lassen uns nicht kalt. Sie liegen uns am Herzen, wir brennen für sie.

Dieses Phänomen ist doch ein entscheidender Teil unserer Existenz. Wir fühlen uns dadurch menschlich und lebendig. Wer den Blick weitert, entdeckt darin vielleicht sogar etwas Göttliches.

Der christliche Glaube sieht Gott selber als Ursprung der Fähigkeit zu lieben. Ein Gott, der mit seiner großen Zuneigung zu den Menschen unsere Vorstellungskraft sprengt. Von seiner Liebe berichten viele biblische Erzählungen und in der Person Jesus Christus wird sie besonders deutlich.

Kein Wunder also, dass die christliche Botschaft immer wieder an diesen Kern appelliert: „Liebe Gott von ganzem Herzen und deinen Nächsten wie dich selbst.“ Wer glauben kann, dass er von Gott bedingungslos angenommen ist, kann mit frischer Kraft auf andere zugehen. „Liebe zu verströmen“ kann zu einer eigenen Hauptsache werden.

Wofür schlägt  
mein **HERZ**?

Woran  
**GLAUBE**  
ich?

Wo kann ich,  
inspiriert von Gottes  
Zuneigung, diese  
**LIEBE** im Alltag  
weitertragen?

**HAUPT-  
SACHEN  
MACHEN!!!**